

Ab 1. Juli 2020 werden 600 österreichische Soldaten für die EU-Battlegroups vom Bundesheer zur Verfügung gestellt. Sie sollen auf Abruf für EU-Kriegseinsätze bereitstehen. **Das ist neutralitätswidrig und Verfassungsbruch.** Deshalb beteiligen wir uns an einer Protestdemo und laden alle dazu herzlich ein, uns dabei im Sinne der Unabhängigkeit und Neutralität Österreichs zu unterstützen! Wer aktiv mitmachen will meldet sich bitte unter: oesolkom@gmx.at

KOMMT ZUR PROTESTKUNDGEBUNG

**JA zu Frieden und Neutralität – NEIN zu den
EU-Battlegroups und zu EU-PESCO**

**Samstag 27. Juni 2020, 14.00 Uhr
Herbert von Karajan-Platz (vor der Staatsoper)
1010 Wien**

Veranstalter: Solidarwerkstatt

Mehr zu den Themen

Neutralität, EU-Battlegroups, EU-Aufrüstung (PESCO), usw.
auf:

www.atomgegner.at